



GALA DES PRIX POLICIERS DU QUÉBEC

L'APPQ est fière d'être cofondatrice du Gala des Prix Policiers du Québec, avec l'AMPMQ, un événement qui souligne le travail de nos membres. La FPPM et la FPMQ s'étaient jointes de nouveau à nous l'année dernière pour la 21e édition du Gala qui a eu lieu le 21 novembre 2019.

Cet événement est une journée mémorable pour nos membres qui sont honorés et pour leurs proches. Je vous souhaite à chacun de vous d'avoir cette chance d'y participer au cours de votre carrière, car nous sommes tous des Héros de l'ombre à notre façon dans le travail de tous les jours, et même dans notre vie personnelle pour certains. Je vous sollicite pour faire parvenir les candidatures sur le site du gala des Prix policiers du Québec ou par l'intermédiaire de votre délégué ou directeur régional de l'Association. Faites vite, c'est un honneur que je vous souhaite à chacun : être reconnu par vos pairs !

Alphée Simard

Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles